

Ayer se abrió la única oferta que recibió el MOP: Avanza proyecto de cárcel concesionada en Copiapó

M. G.

El futuro desarrollo de un recinto penal en el norte del país dio un nuevo paso. Ayer la Dirección General de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas efectuó la apertura de la oferta económica presentada por Constructora San José para la construcción y operación del proyecto Cárcel El Arenal de Copiapó, iniciativa mandada por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

La obra considera una inversión de UF 7.120.300 (unos US\$ 291 millones) y aportará una superficie de 76.600 metros cuadrados al sistema carcelario nacional para albergar a 2.160 personas privadas de libertad.

La oferta de la empresa Constructora San José fue de 500.264 UF como subsidio fijo a la construcción (SFC) de la infraestructura y de 207.999 UF como subsidio fijo a la ope-



El penal podrá albergar a un total de 2.160 reclusos.

ración (SFO). Con esta apertura de los sobres económicos, el MOP avanza a la adjudicación del proyecto —la recepción de ofertas técnicas y económicas se efectuó el 29 de julio—, lo que permitiría iniciar las obras en 2028 y entrar en operaciones en 2031.

Durante la fase de construcción el proyecto generaría alre-

dedor de 500 empleos promedio mensuales. La cárcel se levantará en un terreno fiscal, ubicado a unos 40 kilómetros al norponiente de Copiapó y a 12 kilómetros del Aeropuerto Desierto de Atacama.

La futura concesión tendrá un plazo de operación de 20 años, una vez finalizada la construcción.